
議員名 件 名 要 旨 細 目

１．内部留保 発生要因について

２．内部留保に対する市の考え方

２．事業について １．事業について

３．監査について １．監査について

４．情報公開について １．情報公開について

１．危険地域について １．市が認識している地域につい
て
１．市の認識について

２．㈱ダイエーとの契約締結時の
認識
３．㈱ダイエーへの要望について

４．今後の対応について

１．サービス付高齢者住宅につい
て
２．リバースモーゲージについて

３．２世帯住宅について

４．グループホームについて

１．宅地開発計画について

２．明海地区の宅地について

１．現在の検討状況

２．意見聴取について

３．要望・意見について

１．元町地区について

２．バリカーについて
３．今後について

１．進捗状況

２．モデル事業について

１．考え方について

２．設備助成について

１．考え方について

２．新設について

３．建て替え・改修について

４．大規模マンションについて
１．１Ｆ施設について

２．２Ｆ施設について
３．施設案内について

１．現状について

２．所管について
３．今後について

１．医療・介護・関係機関との連
携について
２．専門職支援について

３．在宅療養に関する理解の促進
について
４．相談支援体制について

１．現状について

２．課題について

１．本市の取り組みについて

２．他自治体の取り組みについて

２．災害対策について

１．災害時拠点としての自治会
集会所について

３．自治会施設について

１．在宅療養支援について１．地域包括ケアシステ
ムについて

１．浦安市内の社会福祉
法人について

２．北栄三丁目市有地付近の安
全について

１．市の取り組みについて

２．宅地開発について

４．新浦安駅前について １．マーレについて

２．駅前コンコースについて

１．交通対策について

１．トイレ問題について

２．大規模マンションについて

①
水
野

実

（質問方法：全て一問一答）

１．保有資産について

２．通学路・生活道路の
安全について

３．住宅政策について

②
末
益
隆
志

（質問方法：全て一問一答）

１．自転車対策について

４．給食センター跡地に
ついて

１．跡地利用について

第４回定例会一般質問のお知らせ

平成25年11月29日に招集されます第４回定例会における一般質問が、下記のとおり通告されており
ますのでお知らせします。

２．次世代育成支援につ
いて

１．困難を有する若者支援につ
いて

２．若者の社会参画について

③
中
村
理
香
子

（質問方法：全て一問一答）
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議員名 件 名 要 旨 細 目

１．現状について

２．対策について

１．地震対策について

２．火山対策について

１．番号制度への対応について

２．コンビニ交付について

３．災害情報の発信について

２．パスポート発給について １．現状について

１．現状について

２．今後について

２．活動状況について １．課題について

１．墓地公園について １．生前受付について

２．浦安市斎場について １．葬送空間について

１．行政報告について
２．ステップ１の今後のスケ
ジュールについて

３．行政サービスの向上
について

１．駅前行政サービスセンター
について

１．自動交付機について

１．居住者の現状について

２．地域防災計画の概況について

３．集合住宅の位置づけについて

１．「抜き打ち」開催について
２．シェイクアウト訓練について

３．情報伝達について

１．防災マンション認定制度の認
識について
２．他自治体の取り組みについて

３．認定制度の導入について
１．子育てマンション認定制度の
認識について
２．他自治体の取り組みについて

３．認定制度の導入について

１．家具の転倒防止について

２．聴覚障がい者への対応につい
て
３．視覚障がい者への対応につい
て
４．独居者への対応について

１．預かり時間

２．長期休暇中の預かり

３．おやつの考え方

４．学校との連携

５．市役所との連携

６．利用児童数の推移と見込み
７．指導員

１．進捗状況

２．運営主体

１．配置に至るまでのプロセス

２．合理的な引き継ぎ

１．防災について

２．浦安駅周辺再整備に
ついて

１．配置の考え方

２．幼保一体施設につい
て

④
宝

新

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．危機管理について １．防犯対策について

２．災害対策について

⑤
宮
坂
奈
緒

１．情報化政策について

３．産休代替職員につい
て

１．加入状況について

２．利便性の向上につい
て

３．自治会活動について

１．防災マンション認定制度に
ついて

３．高齢者・障がい者への対応
について

１．児童育成クラブについて１．子どもたちの放課後
について

（質問方法：全て一問一答）

２．集合住宅について

１．明海に建設予定の施設につ
いて

⑥
田
村
耕
作

（質問方法：全て一問一答）

１．防災計画について

２．避難訓練について

⑦
岡
野
純
子

（質問方法：全て一問一答）

１．より良い公共施設利
用について

１．進捗について

２．子育てマンション認定制度
について
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議員名 件 名 要 旨 細 目

① 就労の現状について

② 市の取り組みの拡大について

２．就職困難者への支援につい
て

① 市の制度づくりについて

① ニーズ調査について

② 「多様な事業主体の参入」に
ついて

２．「教育・保育施設」と「地
域型保育事業」について

① 質の確保について

１．教育委員会制度について ① 教育委員会の独立性について

① 市の取り組みの現状について

② 基礎的学力の保障について

４．交通問題について １．バス路線の改善・充実につ
いて

① デマンド型タクシーの運行に
ついて

１．「道路と宅地の一体的な液
状化対策」が実施されない地域
の対策について

① 対策の推進について

２．三番瀬護岸について ① 耐震性確保について

３．旧防潮堤について ① 県への働きかけについて

① 経緯について

② 今後の新浦安駅周辺のまちづ
くりとの関係について

１．公共施設の照明のＬＥＤ化
について

１．計画の進捗状況と今後につい
て

２．ソーラー街灯の考え方につ
いて

１．設置までの経緯と今後の考え
方について

１．不妊治療について １．これまでの研究・検討と今後
の考え方について

２．保育ステーションについて １．市の考え方について

１．バス交通について １．市内循環バスの考え方につい
て

２．歩行者の安全対策 １．宮前通り及び段差道路の安全
対策について

３．道路冠水対策について １．国道357号線舞浜交差点の対
策について

① 医療及び介護分野について ① 影響及び対策について
② 少子化対策について ① 影響及び対策について
③ 消費税について ① 影響及び対策について

① 現在の状況

② 今後の対応について

① 市の取り組み状況

② 今後について

① 市の取り組み状況
② 今後について

１．就労支援について

１．事業計画策定について２．子ども・子育て支援
新制度について

６．浦安駅周辺再整備事
業について

５．防災対策について

１．浦安駅周辺再整備事業に伴
う普通財産の交換について

② 動物と共生できる街づくり

③ 災害時のペットとの同行避
難について

② 動物愛護について

⑧
元
木
美
奈
子

（質問方法：全て一問一答）

２．全国学力テストについて

１．若者への取り組みについて

３．学校教育について

⑨
秋
葉

要

（質問方法：全て一問一答）

１．環境対策について

２．子育て支援について

３．交通対策について

⑩
柳

毅
一
郎

（質問方法：全て一問一答）

① 社会保障と税の一体
改革について

① 犬舎について
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議員名 件 名 要 旨 細 目

１．配属と経験年数について

２．研修について

３．健康管理について

１．採用の考え方について

２．職務内容について

３．今後について １．今後の方向性について

１．アーバンリゾート地区の現状
について
２．市民からの要望、意見はどの
ようか
３．インフラ設備はどのようか

１．今までに検討した内容につい
て
２．民間との連携について

３．今後について

１．教育委員会の考え方について

２．説明会での意見、要望につい
て
１．住民への周知について

２．今後の考え方、方向性につい
て

１．運営者選定行為 １．時期、基準、理由

１．転貸許可基準、時期

２．家賃収入の取り扱い

３．市民理解

１．補助金額

２．障がい者の関わり

３．説明会での意見

１．賃貸借料金の変更 １．420万円から417万円への変更
理由

２．交通渋滞回避対策 １．9/12付け市長要望書の意味

１．市道１-53号線出入口につい
て
２．やなぎ通り沿いからの出入口
について
１．第二種動物取扱業の申請をし
ない理由
２．犬舎の今後

１．格子状地中壁工法の進捗状況

２．他の工法選択の余地

⑫
広
瀬
明
子

（質問方法：全て一問一答）

１．状況について

２．今後の進め方について

２．転貸

⑪
岡
本
善
徳

４．震災復興

（質問方法：全て一問一答）

１．市職員について １．現状について

３．動物愛護

２．第２期基本計画にお
ける産業都市について

２．臨時職員について

３．駐車場出入口

１．ダイエー進出

３．学校統廃合について

１．現状について

２．振興の考え方について

１．液状化対策

１．スワン跡地利用

３．今後の取り扱い

１．動物愛護管理法
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議員名 件 名 要 旨 細 目

１．市の受け止め方について １．2020年東京オリンピック開催
を市としてどう捉えているか
１．来訪者への対応について

ａ．案内標識の多言語化につい
て

ｂ．多機能型トイレについて

ｃ．Wi-Fiフリースポットにつ
いて
２．交通インフラについて

ａ．りんかい線延伸に向けた進
捗について

ｂ．バス網の充実について

ｃ．優良タクシー認定について

ｄ．レンタサイクルについて
３．競技場、選手団・応援団につ
いて

ａ．競技場の誘致について
ｂ．選手団・応援団のキャンプ

地について
ｃ．フットサルのエキシビジョ

ンマッチについて
３．組織について １．オリンピック推進室設置へ向

けた市の考え方について
１．ホームページについて

２．庁舎の壁面利用について

３．街頭デジタルサイネージにつ
いて
４．シティプロモーション室につ
いて
１．カードの一元化について

２．地域通貨の導入について

１．陳情について

２．検討委員会の設置について
１．基準に対する市の考え方につ
いて
２．市民の要望について

１．株式会社ダイエー建設に対
する市民からの要望について

１．市の対応について

１．株式会社ダイエー建設による
交通量の増加について
２．歩道の整備について

１．放置されている自転車・原動
機付自転車・自動二輪車の現状に
ついて
２．整備の拡充について

１．焼却残渣について １．焼却残渣の減量について

２．リサイクルについて １．小型電子機器等リサイクルシ
ステム構築実証事業について
１．税率変更による影響について

２．保険税率の改正について

３．保険税１万円引き下げについ
て
１．後期高齢者支援臨時給付金の
廃止による影響について
２．給付金の復活について

２．まちづくりについて

（質問方法：全て一問一答）

１．動物愛護市条例について

⑭
美
勢
麻
里

１．動物愛護について

４．医療保険の負担軽減
について

３．ゴミ減量について

３．自転車駐輪場の整備につい
て

⑬
西
川
嘉
純

１．オリンピックへ向け
た取り組みについて

２．具体的な取り組みについて

１．広報機能の充実について

１．可能性について

２．歩行者の安全対策について

２．里親の基準について

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

２．シティプロモーショ
ンについて

３．ＩＣカードを活用し
た地域通貨導入について

１．国民健康保険税について

２．後期高齢者医療制度の保険
料について
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議員名 件 名 要 旨 細 目

１．現状と変遷

２．取り組み

１．市補助金の考え方

２．国・県補助金との関連
３．復興予算 １．補正の考え方

１．現状

２．課題と対策

３．今後

１．現状

２．取り組み

１．緑被率について

２．海岸線・河川について

３．公園について

４．道路について

５．教育施設について

６．生涯学習施設について

１．直接的協働について

２．民間活動支援について

３．市民力活用について

４．組織・制度の拡充について

１．時期について

２．公開について

２．決算広報 １．昨年度との違いについて

１．制度の変更点について

２．今後について

１．現在の取り組みについて

２．介護支援ボランティアについ
て
３．ポイント制の導入の可能性に
ついて

３．社会参加の促進策について １．就労支援の取り組みについて

１．現状について

２．課題について

３．今後の取り組みについて

１．アンケートの結果について

２．検討内容について

３．新制度について

４．今後について

⑰
芦
田
由
江

（質問方法：全て一問一答）

１．介護保険事業について

１．子ども・子育て会議につい
て

３．子育て支援事業につ
いて

（質問方法：全て一問一答）

２．起業支援

１．補修計画について

２．介護予防事業について

１．高齢者施策について

⑮
折
本
ひ
と
み

（質問方法：全て一問一答）

１．予算削減に向けて １．市の医療費負担

２．公民館について

２．民間との協働施策

⑯
長
谷
川
清
司

１．予算編成２．予算・決算

１．緑化施策 １．行政主導施策

２．行政支援 １．市民活動への支援

２．補助金
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